



SSC

Síntesis de medios

25 de octubre de 2024

Primeras Planas

Desafían a Ejército bombas y combates
Avanza la supremacía: hará intocables reformas constitucionales de Morena
La Corte se alinea con la austeridad
Desafían con dos coches bomba estrategia federal en Guanajuato
Investigado por EU, Azcárraga deja el mando de Televisa
4T en Congreso pide a Sheinbaum no quitar reforma del DOF como ordena jueza
Ministros se recortan salario
Feminicidios
¡Semestre maldito!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cuidan a los aficionados

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, anunció ayer un operativo de seguridad alrededor del México GP, desde el viernes hasta el domingo, donde se **desplegarán dos mil 550 policías**, 297 vehículos oficiales, cuatro ambulancias y un helicóptero. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [Contra Réplica](#)

Arranca pasión en torneo

Treinta y seis policías de distintas corporaciones dejaron las calles para subir al ring, y disputar la Sexta Edición de un Torneo Amateur, organizado por el Servicio de Proyección Federal y avalado por el Consejo Mundial de Boxeo. El evento que se realizó en el Parque Huayamilpas fue encabezado por el director general de Servicios de Seguridad, Antonio Ledezma, y el presidente del CMB, Mauricio Sulaimán. De los 11 campeonatos repartidos, la Guardia Nacional, **Policía Auxiliar**, Policía de Nezahualcóyotl, Servicio de Protección y **SSC** fueron los máximos ganadores con dos campeones cada uno. [El Heraldo de México](#)

Retiran estorbos

Un total de 32 motos estacionadas en la banqueta de las inmediaciones del Autódromo Hermanos Rodríguez y del Estadio GNP fueron llevadas al corralón por elementos de la **SSC**. [Reforma](#)

Resguardan una serpiente

Una serpiente de cascabel fue resguardada por oficiales de la SSC durante sus labores de vigilancia en el Bosque de Chapultepec. El ejemplar fue entregado al personal de la Brigada de Vigilancia Animal. [Reforma](#)

Salvan a venezolana de muerte segura

Efectivos de la **Policía Bancaria e Industrial** de la **SSC** que realizaban labores de vigilancia en la estación Deportivo 18 de Marzo, de la Línea 3 del STC Metro, evitaron que una mujer originaria de Venezuela atentara contra su integridad física al tratar de arrojar al paso del tren. Mujeres policías la tranquilizaron. [Basta](#)

Atoran a asaltante tras peliculesca persecución

Una intensa persecución se desató luego de que un asaltante robara a un cuentahabiente en la colonia Narvarte, por lo que fue seguido por **seis patrullas de la SSC** hasta Avenida 608, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El hampón fue atrapado afuera del Metro Deportivo Oceanía. [Basta](#)



SSC

Síntesis de medios

25 de octubre de 2024

Atoran a homicida tras balacera en Álvaro Obregón

Tras un intercambio de disparos, **elementos de la SSC** capturaron a un presunto homicida, quien momentos antes, en compañía de otro sujeto, balearon a un motociclista, en calles de la colonia Olivar del Conde Segunda Sección, alcaldía Álvaro Obregón. El sujeto fue detenido y puesto a disposición del MP. [Basta](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Caen dos delincuentes generadores de violencia

Dos presuntos integrantes de un grupo delictivo generador de violencia que opera en la zona Oriente de la CDMX y dedicados al narcomenudeo fueron detenidos por elementos de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el cruce de las calles López y Concepción, de la colonia Santa Catarina, alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#)

Vendía en escuelas “dulces tentaciones”

Elementos de la SSC detuvieron a un alumno del Colegio de Bachilleres Plantel 6, Vicente Guerrero, en la alcaldía Iztapalapa, por vender a los alumnos cocaína disfrazada de dulces. Al detenido se le decomisó droga y fue presentado ante el MP. [Reforma](#)

Investigan a un grupo armado en Iztapalapa

Autoridades capitalinas investigan a un grupo armado que el pasado 3 de octubre atacó a un grupo de personas que se encontraban en la calle Durazno y Piña, de la colonia Miravalle, alcaldía Iztapalapa. Sobre los hechos, **la SSC** emitió una tarjeta informativa donde señaló que la situación no es reciente y que el ataque fue dirigido a la casa de una familia en donde no hubo personas lesionadas. [El Universal](#)

Dejan huérfanos a 25 órganos capitalinos

A casi un mes de iniciar el gobierno de la CDMX con Clara Brugada al frente, algunas instituciones se han quedado "huérfanas" al no tener a un nuevo titular. Entre las dependencias acéfalas están la Secretaría Particular de la Jefatura de Gobierno; Dirección General de Organización Técnica e Institucional; Dirección General Atención y Gestión a la Demanda Ciudadana; **Policía Bancaria e Industrial; Caja de Previsión de la Policía Auxiliar; Caja de Previsión de la Policía Preventiva**, entre otras. [Basta](#)

Van por medidas vs caos vial en Six Flags

La alcaldía de Tlalpan y Six Flags llegaron a un acuerdo para reducir el tráfico en la Carretera Picacho-Ajusco, en respuesta a las reiteradas quejas de los vecinos. [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#)

Alcaldía Cuauhtémoc va por el cierre de chelerías ilegales

Dado que en calles de la alcaldía Cuauhtémoc persiste la venta de alcohol en vía pública, autoridades de la demarcación y del GCDMX realizaron un operativo en "chelerías" localizadas en Tepito. Sobre calle Peralvillo, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desmanteló laboratorios clandestinos en los que se fabricaban narcóticos, además, revisaron un sitio que se usaba para comercializar bebidas embriagantes y que, a decir de denuncias vecinales, en ese punto se reunían personas en motonetas, e incluso algunos portando armas de fuego y haciendo desmanes. [La Crónica de Hoy](#) / [Diario de México](#)



SSC

Síntesis de medios

25 de octubre de 2024

Advierten por invasiones de áreas verdes en Tlalpan

Gabriela Osorio, alcaldesa de Tlalpan, presentará a Alejandro Encinas, secretario de la PAOT, el severo problema que hay en la demarcación debido a la invasión del suelo de conservación y la tala ilegal. Al participar en el Foro Urbano Core, la alcaldesa advirtió que los asentamientos irregulares tienen implicaciones a la hora de configurar la ciudad y no sólo a Tlalpan. Otra limitante mencionada es la de atribuciones, porque las alcaldías no son municipios, carecen de mando sobre la **policía** y hay centralización en el manejo del agua. [El Sol de México](#)

Mayor vigilancia, prioridad en Coyoacán

Alumbrado público, poda y retiro de árboles, refuerzo de la **policía** en trabajos de vigilancia, bacheo, desazolve, mantenimiento de la vía pública, impedir el comercio en las chelerías y mejora de la recolección de basura, fueron las primeras solicitudes que le hicieron los vecinos de la colonia Pedregal de Santa Úrsula a la jefa de Gobierno Clara Brugada, y al alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, durante la gira realizada cada semana a través del programa "Casa por Casa". [Ovaciones](#)

Columna Altavoz: CDMX, modo on fire / Salvador Guerrero Chiprés

Aún antes de salir de los pits, las expectativas son favorables frente al Gran Premio Fórmula 1: una derrama cercana a los 18 mil millones de pesos, de acuerdo con estimaciones del presidente de la Canaco, José de Jesús Rodríguez Cárdenas. Genera certidumbre el despliegue de dispositivos tecnológicos, entre ellos las unidades móviles del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano, el C5, o los operativos desplegados por la SSC a cargo de **Pablo Vázquez**. [Basta](#)

Columna El Bueno, El Malo, El Feo

Oswel Gabriel 'N' **fue detenido** por ser el presunto asesino de un hombre al que transportaba dentro de un tinaco de agua, en la alcaldía Xochimilco. Confesó su crimen y fue puesto a disposición de las autoridades. [El Herald de México](#)

Policíaco

Amanece sin vida hombre en situación vulnerable

Se registró el hallazgo del cuerpo sin vida de un hombre en aparente situación vulnerable sobre calle Compás, en la colonia Sevilla, alcaldía Venustiano Carranza, cerca del Metro Jamaica y del Mercado de flores, el cual llevaba varios días enfermo y fue abandonado a su suerte, **elementos policíacos** resguardaron la zona en espera de peritos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Feminicidio, joven es ultimada a puñaladas

Una mujer fue asesinada a puñaladas por su pareja sentimental en un departamento ubicado en avenida Desierto de los Leones, de la colonia Lomas de Los Ángeles Tetelpan, alcaldía Álvaro Obregón. Hasta el lugar llegaron efectivos de la **policía capitalina** y confirmaron que presentaba múltiples heridas en todo el cuerpo; el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



SSC

Síntesis de medios

25 de octubre de 2024

Fallece peatón arrollado por cafre al volante

El cuerpo sin vida de una persona en aparente situación vulnerable fue encontrado sin vida sobre calzada de Tlalpan, en la colonia Ex Hacienda Coapa, alcaldía Coyoacán. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes confirmaron el deceso, el conductor se dio a la fuga. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Sujeto ebrio se arroja desde puente peatonal

Un hombre en estado de ebriedad fue trasladado a un hospital por paramédicos, luego de arrojarlo desde un puente peatonal ubicado en Dr. González Errejón, de la colonia Lomas de Plateros, alcaldía Álvaro Obregón. El sujeto sufrió fracturas en ambas piernas. [Basta](#)

Recuperan un tráiler robado en Tepito

Elementos de la **policía capitalina** recuperaron un tráiler cargado con mercancía, reportado como robado, en avenida Del Trabajo y la calle Díaz de León, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. La unidad fue robada en Tula Arco Norte y apareció cerca del Metro Tepito; no hubo detenidos. [Basta](#)

Con cinco balazos se despachan a comerciante

Un hombre perdió la vida al ser atacado a balazos cuando circulaba a bordo de su motocicleta sobre calle Lago Chairel, colonia Unidad Legaria, alcaldía Miguel Hidalgo. Vecinos que presenciaron los hechos comentaron a **policías capitalinos** que tras el ataque el responsable escapó. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Proponen expedir constancia de "No Agresores Sexuales"

Con el objetivo de prevenir la violencia sexual y garantizar el desarrollo seguro de los menores en diversos entornos, la diputada Leonor Gómez presentó una iniciativa que busca establecer una Constancia de No Registro como Persona Agresora Sexual, dirigida a quienes trabajen con niñas, niños y adolescentes en la CDMX. De acuerdo con la diputada de Morena, la constancia será emitida de manera gratuita y personal por la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, asegurando la confidencialidad de los datos personales. [Basta](#)

Justicia

Nadie será descartado para ser titular de la Fiscalía local: CJC

El proceso de búsqueda del nuevo titular de la FGJ de la CDMX inició este jueves con la apertura del registro de aspirantes; las y los interesados, incluido el actual encargado de despacho, Ulises Lara, tendrán las mismas oportunidades, siempre que cumplan con los requisitos, advirtió el presidente del Consejo Judicial Ciudadano, Jorge Nader Kuri. [24 Horas](#)

Acuchilló a una adolescente

Personal de la FGJCDMX, adscrito a la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género, cumplimentó una orden de aprehensión contra un hombre por la probable comisión del delito de feminicidio en grado de tentativa en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con las indagatorias, el hombre agredió con un objeto punzocortante a una adolescente en calles de la referida demarcación, afortunadamente su víctima salvó la vida. [Basta](#)



SSC

Imagen Destacada

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

**RETIRAN
ESTORBO**



Contribución SSC